

Artikel vom 24.09.2017

Erfolg bei der Bundestagswahl

Stephan Pilsinger in den Bundestag gewählt



CSU-Bezirksvorsitzender gratuliert CSU-Ortsvorsitzendem Stephan Pilsinger zur Wahl

Vielen Dank an alle, die mitgeholfen haben, dieses großartige Ergebnis in München-West/Mitte zu erreichen! Auch wenn wir als CSU insgesamt nicht zufrieden sein können, haben wir im Wahlkreis ein tolles Resultat und wieder überzeugend gewonnen. Ich danke allen meinen Helfern, unserer CSU- und JU-Basis und meiner Familie für die großartige Unterstützung in den letzten Monaten. Jetzt gilt es, das beste für München und Bayern herauszuholen!